

## RESIGNIFICACIÓN EN LUZ DIVINA ESPIRITUAL

Como Seres en Divinidad, seres que somos Infinitesimales Emanados de la Divinidad, tenemos un alma humana que trascender para elevarnos y alcanzar a Ser Mente Pura en el Eterno Futuro Evolutivo en la Reintegración. Esa alma en contacto con el mundo produce una Resonancia con los aspectos materiales y con la vibración del mundo, que nos hace percibir una sensación de distancia con la Divinidad que en realidad somos en esencia.

La vibración del mundo y la materia produce una escisión de nuestra Conciencia de Unidad Divina, que es nuestra Realidad Esencial e influencia a que nos auto percibamos como en un afuera de lo Divino, afuera que, si bien es experiencia evolutiva necesaria para desarrollar nuestras Capacidades Divinas, no nos debe llevar a la Inacción de nuestro Ser en Divinidad.

Cuando la consciencia convencional humana toma contacto con la Luz Divina Espiritual, puede retornar a través de la Resignificación de las ideas al respecto de nosotros mismos, los demás y de todo lo que existe y que incluso nos rodea, a la Conciencia Real con mayúscula, que es la Conciencia Divina de Unidad, la Consciencia Trascendente que se encuentra muy limitada en la esfera humana del existir.

Veamos los siguientes párrafos de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess que nos describen aspectos de la toma de contacto con la Luz Divina Espiritual:

**“La Fuerza Divina que significa la Manifestación de la Luz como aspecto máximo de la Manifestación Divina, pronto comenzará en vuestro plano a conformar hechos que, al producirse a través de ciertos seres, traerán para las mentes preparadas un interrogante que solo podrá ser resuelto a través del Verdadero Conocimiento.”**

**“Esta Vibración sutilísima e imposible de describir con vuestras palabras, la Luz, tomará contacto (tampoco esta palabra representa la realidad que deseamos decir, pero podéis a través de ella más o menos entender lo que deseamos significaros), la Luz tomará contacto en primer término, con todos aquellos seres que ya han sido preparados mediante descargas fluídicas para despertar el Centro Luz, que en determinados seres, que se encuentran actualmente encarnados con la finalidad de transformarse en receptores de las Vibraciones Superiores, está ya siendo puesto en acción.”**

**“Esto significa que una vez que la Acción del Centro Luz comience a producirse a través de la incidencia sobre él de la Luz Vibración Divina, esa**

**Acción del Centro Luz comenzará a irradiarse por todo vuestro ser espiritual y físico, para transformar totalmente vuestra capacidad Irradiante y capacitaros para una Nueva Irradiación que el ser humano hasta ahora jamás ha poseído, la Irradiación de la Luz Divina que producirá en vosotros, como instrumentos primero, ciertas transformaciones que no serán perceptibles en un principio, pero que más adelante serán perfectamente visibles, aun cuando el origen sea ignorado para los demás.”**

**“Cada una de vuestras células físicas y cada una de vuestras células de los cuerpos invisibles tendrá una armonización entre sí, una armonización conjunta en todo vuestro ser espiritual y material. Esa armonización es imprescindible y es el primer paso para que podáis ser utilizados como Focos Irradiantes de esa Vibración maravillosa.”**

Debemos tomar contacto con la Luz Divina Espiritual y realizar esa Resignificación en Luz antes mencionada y nuestra Consciencia se transformará, dará un Salto Cuántico que nos permitirá Vibrar en la Universalidad, en la Acción-Amor Espiritual y en Ser en Divinidad. En los siguientes párrafos de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess podemos apreciar como son los Planos sutiles, vale decir las Elevadas Esferas del Existir con las que podremos tomar contacto para Atraer, Irradiar y Proyectar Vibraciones en este plano y en este planeta:

**“Todo es Luz y es Armonía en nuestros Planos, todo es paz, Todo es felicidad, todo es Amor, Luz, Armonía, Paz, felicidad y Amor que se traducen constantemente en trabajo. En nuestros Planos y en todos los Planos el Trabajo es constante y en vuestro plano, amados míos, también el Trabajo debe ser constante.”**

**“Elevad vuestras mentes y poned con Amor vuestro pensamiento en el Espíritu Sublime de Cristo. Cristo Luz, Cristo Poder, Cristo Amor. Luz, Poder y Amor, Proyección Divina que llevará a vuestro mundo a la perfecta utilización. Seréis Canales de su Amor, seréis Canales de su poder, seréis Canales de su Luz y el mundo, dentro de ese Triángulo Sublime de Amor, Luz y Poder se transformará y se transmutará de Plano físico en plano sutil.”**

**“Esa es la obra y la realizaremos nosotros y vosotros, unidos estamos y unidos estaremos siempre constantemente. Ya que nuestra Unión data de milenios y solo nos hemos separado aparentemente, porque vosotros habéis tomado apariencia de forma y estáis trabajando dentro de esa apariencia. Más adelante podréis vernos constantemente, porque vuestros espíritus desarrollarán sus facultades en ese plano y nos podremos ver mutuamente, hablar recíprocamente y obrar conjuntamente. Tened fe, amados míos, tened,**

**amor y tened constancia en vuestro trabajo, que vuestra Tarea es Sublime y la realización será maravillosa.”**

Por último, meditemos que la escisión mencionada en líneas anteriores, entre la Consciencia de Unidad Divina y la consciencia humana convencional, sucede por las limitaciones que tiene el plano físico para la Manifestación de lo Espiritual Sutil en la faz humana de la existencia, a ello se suma que la Vibración de la humanidad, constituida por el pensar y el sentir de los seres humanos, crea como un techo vibratorio denso que impide el descenso de las Vibraciones Crísticas necesarias para la Evolución.

Independientemente de ello, somos Guiados por el Cristo para cumplir la Finalidad Evolutiva de la experiencia humana y alcanzar a trascender esa limitación, siguiendo las Enseñanzas del Conocimiento Espiritual Canalizado por cada Enviado Divino que descendió a la tierra, ejerciendo nuestro Libre Albedrío para Tender Evolutivamente a la Divinidad que somos en Cristo y que demanda de nosotros un Trabajo Espiritual de Espiritualización, Unificación y Sutilización.

Si la vibración de la humanidad sería más Positiva y Sutil, recibiríamos la Guía Crística con mayor facilidad, ello nos permitiría tomar contacto sin dificultad, con Vibraciones Sutiles y nuestra Vida humana habría evolucionado en Espiritualización, Unificación y Sutilización, al Ritmo Evolutivo característico del Plan de Evolución de la Humanidad. Esto nos reclama a aquellos que estamos recibiendo Enseñanzas Espirituales Avanzadas, a cumplir con nuestra Responsabilidad Espiritual en Amor, preparándonos para Canalizar en Irradiar las Fuerzas y vibraciones Sutiles necesarias que transformen la Vibración del mundo y por ende la Consciencia humana convencional en Consciencia de Unidad Divina, para desplegar nuestro Ser en Divinidad.